

Wädenswil, im Februar 2020

*Der Tod ist nicht das Ende,  
er ist nur die Wende.*

Wir sind tief gerührt von der grossen Anteilnahme und den vielen Beweisen der Wertschätzung die wir beim Heimgang von

## Hans Anliker

erhalten haben. Herzlichen Dank.

Die vielen Karten, Umarmungen und guten Gedanken auf seinem letzten Weg haben uns Trost gespendet. Die einfühlsamen Worte von Stefan Gerber, die schöne Musik und die inhaltsreichen Lieder vom Chor haben uns tief berührt.

Herzlichen Dank für jedes Lächeln und jede Liebestat die ihr Hans gegeben habt.

Die Trauerfamilie